



## DECLARATION DU BUREAU DE L'UNION DEPARTEMENTALE FO de HAUTE-LOIRE

### **La satisfaction des revendications tout de suite !**

Au second tour des élections législatives, les travailleurs ont placé en premier, par leur vote, leur volonté de voir satisfaire les revendications en matière de salaire, de retraite et de services publics.

Le président Macron et ses mesures antisociales ont subi une sévère défaite.

Le bureau de l'Union Départementale, avec sa Confédération FO, rappelle « *son attachement aux valeurs républicaines qui forgent son indépendance. Parce que le syndicalisme indépendant ne saurait exister en dehors de la démocratie, pour FO, profondément opposée au racisme, à la xénophobie et à l'antisémitisme, les principes républicains de liberté, d'égalité, de fraternité, de laïcité, sont des valeurs incontournables.* ». Et c'est bien le gouvernement Macron qui, en gouvernant contre l'avis majoritaire de la population, a fait la place au racisme et à la xénophobie.

En conservant Gabriel Attal, qui a soutenu pendant 7 ans toutes les politiques de Macron contre les travailleurs, comme Premier Ministre, le Président de la République continue de mépriser l'avis de la population et la démocratie.

Tout le monde sait que ce sont les politiques d'austérité des gouvernements successifs, les renoncements, les retournements de veste qui ont alimenté les votes de rejet de l'autre, de la loi Touraine et de la loi El Khomri jusqu'à la réforme des retraites Macron/Borne, en passant par le refus d'augmenter les salaires, la destruction/privatisation des services publics et la casse des statuts ou encore les attaques contre la sécurité sociale, ...

C'est pour cela que, le bureau de l'Union Départementale refusera de rentrer dans une quelconque union sacrée et estime qu'il est maintenant urgent de satisfaire les revendications :

- **L'augmentation immédiate du SMIC et la réouverture des négociations salariales à tous les niveaux pour la préservation et l'augmentation du pouvoir d'achat**
- **Le blocage des prix de l'énergie, du carburant, des loyers et des produits de première nécessité**
- **L'abrogation de la réforme des retraites Macron/Borne et le refus de toute remise en cause des régimes spéciaux de retraite dans la perspective du retour à 60 ans et à 37,5 ans de cotisation.**
- **La défense de la Sécurité Sociale sur ses bases fondatrices de 1945 financée par les cotisations et le salaire différé,**
- **La préservation de tous les services publics**
- **La défense des statuts et des conventions collectives**
- **Le cessez le feu immédiat en Palestine comme en Ukraine, l'arrêt du génocide à Gaza, l'arrêt des livraisons d'arme.**

Les adhérents FO et les salariés peuvent compter sur FO pour continuer à défendre les revendications, les libertés et les droits démocratiques et pour les faire aboutir par la mobilisation si nécessaire et dans l'unité d'action chaque fois que cela sera possible.

A le Puy, le 10 Juillet 2024